

Le ministère cubain des affaires étrangères dialogue sur la presse avec le corps diplomatique



Direction générale de la presse, de la communication et de l'image du Ministère des affaires étrangères de Cuba. Photo : Prensa Latina

La Havane, 8 juillet (RHC) La Direction générale de la presse, de la communication et de l'image du Ministère des affaires étrangères de Cuba s'est entretenue ce vendredi avec le personnel diplomatique accrédité à La Havane sur l'importance de renforcer les liens dans ce domaine.

Au cours de la rencontre, le directeur de ce département, Juan Antonio Fernández de Cossío, a souligné la nécessité d'approfondir ce type de sujets.

"La communication, dans son sens le plus large, est un outil puissant de la politique extérieure et de la diplomatie publique", a souligné le fonctionnaire selon le compte Twitter du ministère des Affaires étrangères (Minrex).

Fernandez a ajouté que cela explique l'existence de cette unité importante au sein de la structure de ce ministère.

Le Groupe des relations culturelles et académiques du Minrex a souligné que l'échange contribuerait à jeter les bases d'une meilleure relation de travail, dans laquelle les processus associés au travail de la presse et de la communication se déroulent correctement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292983-le-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres-dialogue-sur-la-presse-avec-le-corps-diplomatique>



Radio Habana Cuba